

08. Januar 2017

Winterwunderland in Dahlheim



In den letzten zwei Tagen zeigt sich unser Dahlheim mit einer leichten Schneedecke.



Der Blick ins Niestetal zeigt, wie schön wir hier wohnen und leben.



Bei den Temperaturen der vergangenen Tage mit Temperaturen bis -12°C ist seit langem mal wieder die Nieste zugefroren.



... naja ... okay ... nur an strömungsarmen Stellen des Baches.



Bauschaulich fließt da unsere Nieste dahin.



Dieses winterliche Bild löst sich aber gerade bei anstehendem Tauwetter wieder auf.